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UNIVERSITÉ DE VALENCIENNES ET DU HAINAUT CAMBRESIS 
Faculté des Sciences et Métiers du Sport 

 
 

COMPTE RENDU DU CONSEIL DE COMPOSANTE  
du 12 décembre 2017 

 
Présents 
Françoise ANCEAUX 
Franck BARBIER 
Frédéric CADIOU 
Sophie MERIAUX-DICTUS 
Philippe JOSPIN  
Sébastien MALAPEL  
Emilie SIMONEAU 
Laurène CHATELAIN 

 
Excusés 
Sandrine DE CROOS  
Ghislaine DENISSELLE  
Sylvie DIVERCHY  
Anne GOZE  
Nils GUEGUEN  
Séverine LEMIZE  

____________________________________ 
 
Ordre du jour 
 

1. Compte-rendu du Conseil du 03/10/2017 
2. Informations générales  
3. Subventions aux associations étudiantes 
4. Budget 2017-2018 
5. Questions diverses 

 
1. Compte-rendu du Conseil du 03/10/2017 

 
Il n’y a pas de remarques des conseillers. 
 
Vote pour le compte-rendu du 03/10/2017 : 
Le compte rendu est adopté par 9 voix pour et 1 abstention 
 
 

2. Subventions aux associations étudiantes 
Les étudiants présents ayant des obligations horaires, le sujet des subventions est traité avant les 
informations générales 
 

a. ASSO STAPS VA 

 Bilan 2016-2017 : il apparaît un problème de gestion. Par ailleurs le coût des voyages 
apparaît comme trop élevé, il faut réfléchir à l’opportunité qu’ils proposent. On n’est pas sûr 
qu’ils participent à la cohésion des étudiants dans leur ensemble.  

 Présentation du Budget prévisionnel par Anthony Blangy :  
o Remarque de SM : à faire un travail plus sérieux. Par exemple, pour le voyage au 

ski, il est noté que cela revient à 340€/personne ; or si on fait le calcul, ça fait 
444€ !!!! 

o Répondre à des appels à projet comme celui de la SMENO JNSH (29/03) : on 
conseille de voir avec P.Pudlo ou R. Abdoun 

o Où sont les vêtements qui avaient bien marché l’année dernière ? 

 Demande : 1500 € de subvention à la FSMS 
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b. MISE 

 Bilan 2016-2017 : 
o Frais de stages sportifs coût plus élevé /personnes, car coût des 2 encadrants 
o Quid des frais de compte et de la facture SFR : utilisateur non identifié 

 Présentation du Budget prévisionnel par Anthony Blangy 
o 12 événements prévus 
o Met en évidence une bonne dynamique  

 Demande : 1500 € de subvention à la FSMS 
 

c. Vote 
Résultat du vote : 1 pour, 1 contre, 8 abstentions  
Décision :  
Le CA demande que la demande soit réitérée lors du prochain conseil (en mars 2018) et que les 
trésoriers des 2 assos prennent leurs responsabilités, préparent de meilleurs bilans, et fassent 
la présentation. Aucune remarque négative n’est faite à A. Blangy qui a dû faire les 2 
présentations sans avoir tous les éléments en main. 
Le C1 note également que les subventions de la FSMS sont des fonds publics qui doivent servir 
au collectif. Des factures doivent donc être fournies et la subvention ne doit pas servir à des 
déplacements de ski réservés à quelques personnes ou à des « vacances » en Espagne. 

 
 

3. Informations générales  
 

 L’arrêt maladie de  est prolongé. 
 

 Départ de Jerôme Graindorge à la DSI au 01/12/2017. En plus des élections au collège 
A, il faudra probablement prévoir des élections au collège B : date à définir. 

 

 Transformation APB en ParcourSup  
Une discussion s’engage à propos des attentes et des indicateurs pour la « sélection » des étudiants 
qui devront faire une remise à niveau avant la L1. 
 

 Changement de nom : l’UVHC devient l’UPHF (Université Polytechnique des Hauts e 
France) prévu en sept 2018. Les 2 noms existeront en parallèle pour les contrats et 
conventions en cours. 

 
 

4. Budget 
Présentation par E. Simoneau 
 
Vote pour le budget : 10 voix pour 
 
 

5. Questions diverses 
 
Pas de questions diverses 
 
La séance est levée à 20h00 




